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Modena, lì 4 aprile 2012

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: sanità modenese.

Premesso che:
• dopo l'approvazione del PAL, ai vertici della Sanità Modenese sono iniziati avvicendamenti 

non previsti;

considerato che:
• il Sindaco è co-presidente dell'organo provinciale che ha contribuito all'emanazione del PAL 

vigente;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:
• per quale motivo ci sono stati e ci saranno ancora degli avvicendamenti;
• che differenza ci  sarà tra quello che avevano detto che volevano fare i  direttori  sia del 

Policlinico che dell'USL per realizzare il PAL e quello che faranno i nuovi vertici.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"

Vittorio Ballestrazzi

si autorizza l'invio alla stampa
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